

STEYR

Ein Experiment zwischen Instinkt und Verstand

04. März 2020 10:34 Uhr



Roland Maurmair zeigt „Gmias“ in der Galerie Steyrdorf.

Bild: Privat

STEYR. Der Künstler Roland Maurmair stellt ab Freitag in der Galerie Steyrdorf aus. Der Titel der Schau lautet „Gmias“.



LESEDAUER < 1 MIN

„Gmias“ tituliert sich die Frühjahrs-Ausstellung des in Frankenmarkt lebenden Künstlers Roland Maurmair ab Freitag, 6. März, 19.30 Uhr in der Galerie Steyrdorf. Er rückt in seinen Arbeiten das Unscheinbare in den Fokus, zeigt Details, die oft unbeachtet bleiben. Es sind in und unter den Oberflächen liegende Geschichten, die in den Bildern erzählt werden: manchmal politisch, meist humorvoll, immer poetisch. Maurmairs Kunst ist ein Experiment zwischen Instinkt und Verstand, Wissenschaft und Poesie, stets ist sie berührend.

OÖNplus KULTUR

"Hier sind unvorstellbare Anmaßungen und Eigenmächtigkeiten passiert"

OÖNplus LASK

Manchester United "schwänzt" wohl das Training im Linzer Stadion

OÖNplus WELS

Covid-19-Sperre eines Geldinstituts hält Gunskirchen in Atem

ALLE OÖNPLUS ARTIKEL

MEHR AUS STEYR

Ein Spaziergang zu den Vogelstimmen**Fabriken werden desinfiziert, Stadt sagt Theater ab****Fürs Klima: Grüne und Neos fordern, dass Steyr lukrativen Gashandel stoppt****Er weiß, wie Lehrer wirklich ticken****Das könnte Sie auch interessieren**

GEWINNSPIELE

Kurzurlaub im LEGOLAND® Deutschland Resort gewinnen!

Gewinnen Sie 2 x einen Kurzurlaub* im LEGOLAND® Deutschland Resort für 4 Personen inklusive zwei Tage



BEZAHLTE ANZEIGE

Die Kosten für ein Büro in Wien werden Sie vielleicht überraschen

Wien Büros | Search Ads



BEZAHLTE ANZEIGE

Wien: Nicht unter Wert verkaufen. Gratis Hauswert-Rechner

www.mcmakler.at



BEZAHLTE ANZEIGE

Eiweiß beim Abnehmen & Muskelaufbau - Das solltest du beachten

foodspring



LINZ

Schäden im Volksgarten nach Winterattraktion

LINZ. Eine Spur der Zerstörung macht im Moment die Parkanlage im Linzer Volksgarten wenig ansehnlich. Und mit



OBERÖSTERREICH

Welser Energiesparmesse "WeBuild" zieht trotz Rückgangs eine positive ...

WELS. Minus 18 Prozent bei Besucherzahlen, positive Rückmeldung der Aussteller.

empfohlen von



0 KOMMENTARE ▾

MEISTGELESEN >

1

Checkliste: Diese Lebensmittel sollten Sie zuhause haben

| 65 Kommentare

2

Regierung schränkt öffentliches Leben massiv ein - Alle Bundesmuseen schließen

| 148 Kommentare

3

48-jähriger Familienvater ist erster Welser Covid-19-Fall

| 3 Kommentare

4

OÖ-Live: Alle aktuellen Entwicklungen rund um das Coronavirus

5

Welser Volksfest und Messe "Blühendes Österreich" abgesagt

6 Zahl der Infizierten in Österreich deutlich angestiegen

📖 | 50 Kommentare

7 Coronavirus: 100-Personen-Grenze gilt für Discos und Bars

📖 | 120 Kommentare

8 Coronavirus - GTI-Treffen am Wörthersee abgesagt

📖 | 7 Kommentare

9 Dosen, Nudeln, Klopapier: Corona verändert das Einkaufsverhalten

📖 | 35 Kommentare

10 "Oberösterreich setzt die Maßnahmen eins zu eins um"

📖 | 45 Kommentare